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INTCI6 81 / 2022 21/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BERAUDO Andrea

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "RICHIESTA  DI  DELUCIDAZIONE  IN
MERITO  ALLA  SITUAZIONE  DEL  CAVALCAVIA  SITO  IN  STRADA
CUORGNE' VERSO MAPPANO"

PREMESSO CHE

Il  cavalcavia  in  oggetto  rappresenta  un  punto  nevralgico  di  degrado  del  quartiere  Falchera.

A causa della scarsa illuminazione e della fitta vegetazione presente, ormai da svariati anni l’area
risulta essere un luogo molto utilizzato per lo scarico abusivo di rifiuti, anche ingombranti(sempre
rimossi da Amiat)e del piccolo rifiuto gettato che rimane adiacente alla sponda del cavalcavia, senza
essere rimosso. 

CONSIDERATO CHE
 

Strada  Cuorgne’ è  una Via di  ingresso nel  quartiere  Falchera Nuova,  ed è  molto  utilizzata  dai
cittadini.

Non si comprende, tutt’oggi, alla luce di un documento (datato 23.06.2021) della Società Ativa in
cui dice di non essere la responsabile della manutenzione delle sponde del cavalcavia, chi debba
effettivamente intervenire, periodicamente, al mantenimento dell’area decorosa, con la vegetazione
opportunamente potata e le sponde della strada correttamente ripulite anche dal piccolo rifiuto che
viene abbandonato. 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il Sindaco, l’Assessorato competente e  gli uffici preposti chiedendo:

La possibilità di comprendere, in modo definitivo, di chi sia la competenza relativa al mantenimento
delle sponde del cavalcavia di Strada Cuorgne’, verso Mappano. 

E,  una  volta  compresa  la  competenza,  procedere  con  le  richieste  relative  alla  potatura  della
vegetazione e calendarizzazione della stessa, ed alla rimozione del piccolo rifiuto adiacente alle
sponde.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:
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PRESENTI 24
VOTANTI 24
FAVOREVOLI 24
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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